

UN AGENDA LLENA DE PROYECTOS EDUCATIVOS Y OBRAS DE MEJORAS

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes está pendiente de las necesidades de reacondicionamiento de los centros educativos y también apuesta por innovadores proyectos propios como Ópera Kids, ajedrez, etc

Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes

Plaza España, 37900
Santa Marta de Tormes
923 20 00 05

www.santamartadetormes.es

EÑE

Salamanca— Desde el Ayuntamiento de Santa Marta se mantiene una potente agenda de trabajo con varios capítulos abiertos vinculados con la educación, puesto que se atienden las necesidades de reacondicionamiento de los centros educativos (tanto infantiles como de adultos), con obras que se van realizando a lo largo de todo el año, y de forma paralela se ponen en marcha innovadores proyectos propios de educación no reglada dirigidos a los más pequeños del municipio.

Así, en el capítulo de inversiones en mejora de las instalaciones entre las últimas que se han llevado a cabo destacan, las obras para el traslado de la Escuela de Adultos y el reacondicionamiento del acceso al colegio Martín Gaité, intervenciones a las que se sumaron: la sustitución de ventanas en el Colegio Miguel Hernández, el acondicionamiento de los baños en el Colegio San Blas y la eliminación de humedades en la guardería, todas ellas a lo largo de los últimos doce meses.

También en el capítulo de obras se llevó a cabo la climatización de la



El alcalde, David Mingo, con un grupo de escolares de la localidad.

En los próximos meses se invertirán 24.000 euros en los tres colegios públicos

guardería y la instalación de una carpa en el colegio San Blas.

En la agenda de trabajo aparecen otro bloque de mejoras que supondrán una inversión de 24.000 euros (gracias a una subvención conjunta de Diputación y Junta) con los que se acondicionarán un baño del colegio San Blas y otro del Martín Gaité, además de la sustitución de ventanas prevista para el colegio Miguel Hernández.

Más allá de las obras también desde el Consistorio de Santa Marta se apuesta por innovadores proyectos



La edil Juani Rubio, en la carpa instalada en el colegio San Blas. FOTOS: EÑE

de educación no reglada para completar el trabajo que se realiza en las aulas. En este bloque destacan iniciativas como Ópera Kids, el proyecto educativo de ajedrez y el denominado Four Seasons, además de Sembrando Futuro, que se lleva a cabo en la Escuela Infantil y el programa de Acompañamiento Integral de la Persona.

El Consistorio transtormesino también aborda, con otros colectivos, distintos programas educativos como son los que se llevan a cabo con la Universidad de la Experiencia,

la Escuela de Adultos y la Escuela e Idiomas. Por otra parte, desde hace una década el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes trabaja con el programa Ciudad Amiga de la Infancia (CAI), un sello que la localidad ostenta desde el año 2014 y es otorgado por UNICEF. Este año destaca la ampliación de horarios que ha supuesto desde el inicio de curso que también se haya aumentado hasta pasar del medio centenar los niños que acuden a realizar actividades de lunes a viernes en horario de 18:00 a 20:00 horas.

ACTIVIDADES

de Educación

CULTURA y

deportes

www.carbajosadelasagrada.es

Ayuntamiento
Carbajosa
de la Sagrada